

Perkuat Sinergisitas, Dandim dan Kapolres Bojonegoro Silaturahmi dengan Insan Media

Basory Wijaya - BOJONEGORO.REDAKSISATU.CO.ID

Jan 18, 2022 - 02:33



BOJONEGORO, – Dalam rangka memperkuat sinergisitas dan soliditas, Dandim 0813 Bojonegoro Letkol Arm Arif Yudho Purwanto dan Kapolres Bojonegoro AKBP Muhammad, S.H., SIK., M.H., bersilaturahmi bersama Insan Media di Pujasera Mapolres Bojonegoro, Jawa Timur, Senin (17/1/2022).

Kegiatan yang di inisiasi Polres Bojonegoro ini, selain untuk mempererat hubungan silaturahmi dengan awak media Online (Siber), Cetak maupun

elektronik ini juga dilaksanakan untuk menjalin sinergisitas TNI-Polri dalam menjaga kondusifitas wilayah Kabupaten Bojonegoro agar tetap aman serta kondusif.

Kapolres Bojonegoro dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran dari rekan-rekan wartawan. Dalam kesempatan ini, Kapolres Bojonegoro memperkenalkan diri kepada awak media yang hadir serta mohon dukungan dan do'a agar dalam menjalankan tugas khususnya Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas) berjalan dengan lancar.

Ada beberapa program yang menjadi program unggulan Polres Bojonegoro yang diantaranya adalah Matur Pak Kapolres dan Cangkrukan Kamtibmas. Selain itu, program vaksinasi untuk anak-anak usia 6-11 tahun dan Lansia akan tetap di optimalkan.

“Sehingga kami butuh dukungan, saran masukan dan kritik demi kemajuan Polres Bojonegoro,” kata AKBP Muhammad, SH., SIK., MH.

Hal senada disampaikan Dandim 0813 Bojonegoro Letkol Arm Arif Yudho Purwanto, S. Sos., M.M., bahwa dirinya juga baru menjabat lebih kurang sepekan sebagai Komandan Kodim. Namun, Kabupaten Bojonegoro merupakan tempat kelahirannya tepatnya dari Dusun Tlotok, Desa/Kecamatan Bubulan.

“Rumah saya di Dusun Tlotok Desa Bubulan, Kecamatan Bubulan. Mulai dari SD sampai SMP di Bubulan, sementara untuk SMA saya alumni SMA Negeri 2 Bojonegoro. Kepada rekan-rekan media, kami mohon doa dan dukungannya semoga dalam menjalankan tugas dapat bersinergi dengan baik untuk masyarakat Bojonegoro,” pungkasnya.